

神在小だより スクラム



12月号
令和7年
12月2日

ひとりひとりの頑張りが輝くとき！！

実りの学期も終盤を迎え、いよいよ師走、慌ただしい時期となりました。今学期を振り返りますと、大きな行事として運動会や陸上記録会、音楽会、学習発表会などがありました。どの行事にも子ども達は一生懸命に取り組むことができました。また、各学年の行事も、実りの学期にふさわしく「芸術・スポーツ・文化の秋」を満喫することができたのではないでしょうか。これらの行事の実施にあたっては、保護者の皆様や地域の方々のご理解とご協力があればこそと感謝申し上げます。

早いもので、今年もあとひと月となりました。来年は午（馬）年です。馬は活力や前進の象徴と言われています。令和8年が子ども達にとって更なる飛躍の年となるよう、希望の年にしたいものです。

そして、保護者や地域の皆様のあたたかいご支援とご協力に厚くお礼申し上げますとともに、少し早いですが、来る新年が皆様にとって素晴らしい年になりますことを願っています。

学習発表会、よくがんばりました！

11月29日（土）に開催しました学習発表会には、お忙しい中、多くの方々にご来校いただきましたことを心よりお礼申し上げます。

子ども達は、練習してきたことをしっかりと発揮し、神在小学校の教室や体育館が劇場や音楽ホールに変身した素敵な1日となりました。子ども達が創り出す世界をゆっくりとご鑑賞いただけたのではないでしょうか。

ご家庭でも子ども達が力いっぱい頑張った姿を話題にしていただけたと幸いです。

深まる秋のひととき、子ども達や皆様とともに「子ども達の成長」と「芸術の秋」を感じる時間を過ごせたことに感謝申し上げます。



神在小 HP では「学校だより」や「ある日の神在小」、「学校からのおしらせ」を更新しています。「神在小学校」で検索をしていただくか、スマホ・タブレットからは右の2次元コードでアクセスできます。ぜひご覧ください！なお、学校だより等、HP上の内容を個人SNSへ掲載するのはお控えください。



11/25（火）5年生が学校支援ボランティア、新興工業の方々と脱穀をしました！

5年生が11月25日（火）に学校支援ボランティアや新興工業の方々と、これまで一緒に田植えをし、稲刈りをして収穫したお米（もち米）を手作業で脱穀しました。今では珍しい足踏み脱穀機や唐箕（とうみ）を使って、人力で脱穀しました。今回脱穀したお米を使って、3学期に餅つきをします。



避難訓練・起震車体験 11月20日（木）

地震発生を想定した避難訓練を行いました。併せて起震車による地震体験も行いました。起震車体験では、「想像以上に揺れが激しかった。」等の感想が聞かれました。今回の訓練を通して、改めて自分の身を守る事の大切さを考える機会となりました。



12月 学校行事（変更あり）				
1 月	振替休業日	17 水		
2 火	あいさつ運動（更生保護女性会） 校内人権週間（12月13日まで）	18 木	個人懇談①（短縮4校時 給食あり）	
3 水	委員会活動	19 金	個人懇談②（短縮4校時 給食あり） せっしゅう文庫	
4 木	読み聞かせボランティア	20 土		
5 金		21 日		
6 土		22 月	クラブ活動	
7 日		23 火		
8 月	児童朝礼	24 水	2学期終業式 地区児童会 短縮4校時 給食あり	
9 火		25 木	冬季休業日（1月6日まで）	
10 水	総中あいさつ大使 わくわくサポート	26 金		
11 木	総中ブロック特別支援学級交流会	27 土		
12 金		28 日	閉庁日	
13 土		29 月	閉庁日	
14 日		30 火	閉庁日	
15 月	あいさつ運動（民生委員・主任児童委員）	31 水	閉庁日	
16 火	お飾り作り講習会（5年生）	1/7（水）3学期始業式		

冬休み